

Erkelenz

Relaunch für Internet-Auftritt

[18.10.2012] Die Web-Seite der Stadt Erkelenz soll umfassend überarbeitet werden. Dabei wird nicht nur auf das Design, sondern auch auf Online-Bürgerservices geachtet.

Die Stadt Erkelenz hat sich für einen neuen Internet-Auftritt entschieden. Nachdem der IT-Dienstleister regio iT die kommunale Website bereits seit vielen Jahren betreut, hat er nun auch den Auftrag für die Neugestaltung erhalten. Damit verfolgt die Stadt laut regio iT das Ziel, neben einem neuen, moderneren Design vor allem eine möglichst barrierefreie Struktur abbilden zu können. Anwendungen und der Einsatz von Formularen sollen optimiert werden, damit die Bürger diese künftig noch häufiger nutzen. Gleichzeitig wird regio iT seine Bürgerportal-Lösung einführen, dank der die Stadt weitere Dienstleistungen im Web zur Verfügung stellen kann.

(cs)

Stichwörter: CMS | Portale, Erkelenz, Bürgerservice